



Línea estratégica:
DEMOCRACIA

Nuestro país está inmerso en una situación compleja que requiere de acciones certeras que disminuyan la inseguridad, corrupción, impunidad, crisis económica, pérdida de valores, violación de derechos humanos, saqueo de recursos naturales y el desempleo.

A partir de los inminentes cambios de autoridades gubernamentales y del poder legislativo actual, vivimos los ciudadanos una nueva etapa en la vida del país, con esperanza y voluntad de que los problemas más sentidos de los mexicanos los podamos enfrentar bajo una misma perspectiva, que supere las diferencias personales y partidistas, trabajando todos por los intereses supremos de la nación y de Aguascalientes.

La evolución natural del proceso político exige ir más allá de lograr una certidumbre electoral. La actual situación exige un cambio institucional, es aquí donde el Poder Legislativo jugará un papel fundamental al generar y aprobar las reglas del juego que regularán las relaciones entre los distintos actores políticos.

Proponemos trabajar en las siguientes líneas generales:

Problema:

1.- Obsolescencia del Reglamento Interior del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos vigente desde 1934.

Propuesta de solución:

- a) Reforma del Reglamento Interior del Congreso con sentido de eficacia y eficiencia que incluya una conducta de respeto a la nación, respeto entre quienes lo conforman y a quienes representan.

Problema:

2.- Carencia de interacción continua y eficaz entre legisladores y ciudadanos.

Propuesta de solución:

- a) Legislar y reglamentar los mecanismos que faciliten la permanente vinculación entre representantes y representados para atender la solución de problemas específicos.

Problema:

3.- Rendición de cuentas y democracia

Propuestas de solución:

- a) Luchar por fortalecer la función del Estado en la preservación de la seguridad y del orden público, porque son condiciones indispensables para asegurar la vida constitucional y el desarrollo democrático de México.
- b) Fortalecer las iniciativas ciudadanas, fomentando al mismo tiempo, el marco democrático, que da el derecho de la ciudadanía para gestionar demandas frente a las autoridades.

Nuestro ideal:

Nuestro México ideal es uno sin rencores, egoísmos y resentimientos. Debemos ser la punta de lanza, para crear juntos un país próspero y justo, donde los méritos y no los privilegios, sean la llave del éxito. Un país donde la pobreza sea superada con empleos bien remunerados, creados por una economía creciendo aceleradamente, en donde el motor principal sea el ahorro, la inversión y el trabajo de millones de mexicanos productivos y libres para lograr mejorar su destino.

